

6 de enero de 2006

## "La Traición Fatal" Deuteronomio 13:1-18

. Salmo 86

Estamos en una seria que explica bien que es el primer mandamiento.

No tendrás dioses ajenos delante de mi.

Nuestro Dios es el Dios celoso, para él la idolatría es totalmente insoportable.

*Lo de la semana pasada.*  
Deut 12:29-32

- 1-2) Está hablando de alguien que tiene el don de predecir el futuro, o hacer una forma de magia que realmente puede producir resultados.

No solamente los profetas de Dios tenían la capacidad de hacer estas cosas sino los del maligno también.

Recordando lo que pasó con Moisés en frente de Faraón en Egipto.

Éxodo 7:8-12 Pero los hechiceros también hicieron cosas magias.

El simple hecho de que uno hace algo misterioso, sin explicación no quiere decir que es de Dios.

2 Tes 2:8-9

Entonces no debemos de estar engañados por señales ni por prodigios, necesitamos algo más confiable para juzgar las cosas.

Porque dice aquí que el diablo usará tales cosas para tentar al pueblo de Dios a la infidelidad. A la traición del pacto que tenemos con nuestro Dios.

- 3) Es una prueba, que Dios ha permitido para ver si tu amor por él es verdadero. Para ver si realmente confías en sus promesas o si simplemente estas siguiendo cualquier cosas que te fascine por el momento.
- 4) Nuestro Dios, como un rey soberano, exige una fidelidad a él, a

sus preceptos a sus ordenanzas, a su palabra.

Es una algo peligroso, provocar a nuestro Dios, amando a él y también a los dioses del mundo al mismo tiempo.

1 Cor 10:21-22 Es posible provocar a Dios a celos.  
A provocar a su ira, y a su indignación.

5) El castigo fue la pena de muerte, sin discusión.

Para Dios fue fácil, determinar el castigo. No tenía que meditar mucho sobre el asunto. Fue uno de los peores crímenes concebible. Llevando a la gente de su Dios, fue lo peor imaginable. Porque sin su Dios el pueblo no sería nada, no tendría nada, sino pura maldición.

Así que fue una forma de traición. **Una traición fatal.**

Dice que fue necesario quitar el mal de entre el pueblo. De otra manera pudiera crecer como un cáncer, contaminando a muchos.

6-9) Con esto Dios no estaba jugando. Moisés está explicando todo mas ampliamente. No importa si sea tu hermano querido, no importa si sea tu mujer, el amor de tu vida, nadie tenía el derecho de hacer tal cosa con impunidad.

Fue un crimen en serio. Uno de los peores posibles en el pueblo de Israel.

Dice que se van a proponer en secreto, sabiendo que tal idea es peligrosa. Pero aunque sea presentada a ti en secreto, no pudiera quedar en secreto, tu no pudieras esconder ni proteger tal persona, no, sino que tuvieras que ser el acusador, el primer testigo, el que tiraba la primera piedra.

"Ni tu ojo le compadecerá" no pudiera lamentar diciendo, "pero es mi hijo, pera es mi esposa", no, al contrario, tenia que decidir en actuar como un informante, o como su cómplice.

=====  
Hermanos, esto es una de las razones de que hay pocas iglesias

que realmente enseñan toda la Biblia, hay muchos Cristianos que son incomodos con toda la Biblia, se sientan vergüenza de la Biblia, prefieren enseñar las partes que para ellos son muy fácil de aceptar, y predicar, pero cuando viene un texto como este, se prefieren pasar lo por alto.

Pero aquí no, nosotros estudiamos todo, confiando que...

Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia, a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra.

10-11) Dios quiso hacer un ejemplo a los demás.

Para que ni se ocurre hacer tal infamia.

Tal vez ahora alguien está pensando...

"Pero esto es demasiado, esto es muí duro, muí cruel, en donde está el amor e el perdón. Prefiero quedar me en el nuevo testamento."

Respuesta: Es verdad que en la época del nuevo testamento no tenemos tal ley. Pero...

1) El comentario del nuevo testamento sobre el viejo fue que era justo, que no fue duro, ni fue cruel.

Heb 2:2-3.5 Una justa retribución, no un dura, no una cruel retribución, sino una justa retribución.

2) Cristo también tenía esta perspectiva de quitar el cáncer de tu vida inmediatamente.

Mat 18:6-9 Cristo también enseñó una filosofía de amputación radical, de lo que te estaba llevando al pecado.

3) Cristo también enseñó, que tu fidelidad a Dios fue mas importante de sus seres queridos de la familia, si ellos estaban en traición a Dios.

Mat 10:34-38

Cristo también exigió una fidelidad total.

12-14) Esta vez estamos hablando de una ciudad entera que antes era

pueblo de Dios, y te escuchas que han apartado a otros dioses.

No simplemente por un rumor o por chismes, no, tenia que hacer una investigación. Para ver se era la verdad.

- 15) Ciertamente habría oportunidad de escapar si habían algunos justos, como Dios permitió a Lot escapar de Sodoma, antes de mandar la destrucción. Pero los demás del pueblo, tenían que perder su vidas, y todas sus posesiones tenían que ser quemadas. Como que toda lo que tenían ellos era contaminada.

La palabra "irremisiblemente" está empleada porque Dios sabe que los hombres buscan la manera de evitar tal castigo, buscando otra salida. Pero Dios no dejo ninguna otra salida, fue una traición fatal, para toda la ciudad.

- 16) "Un montón de ruinas" como un monumento, para recordar lo que pasó a tal ciudad. Para que los que pasan preguntaran diciendo "¿Que pasó aquí?"

Para que se hablan del evento de generación a generación no olvidando de la gran locura de los traidores.

- 17-18) Tenían también que resistir la tentación de tocar nada de sus posesiones. Esto quitaría también la tentación de una falsa acusación para aprovechar de su propiedad.

Nadie pudiera recibir nada de tal ciudad. La única manera de apaciguar la ira de Dios por la traición fue destruir todo.

Hubo un hombre en Josué que quiso tomar algo del botín de Jericó, su fin fue semejante.

Josué 7:13-15 20-21 24-26

Fue una forma de traición fatal, que estorbo el ejercito en sus batallas, fue costoso, fue un crimen que tenia que recibir su justo castigo.

===== Doctrina =====\*

Dios es un Dios celoso. Puede perdonar muchas cosas, pero dejar lo para unirse con otros Dios es para el intolerable.

\*===== Aplicación =====\*

Los peligros del yuga desigual.

Es peligros casar se con alguien que no es Cristiano.  
Esta persona puede, a través de los años, apartar te de los caminos del señor, ha pasado en muchos casos.

El tema está repetido muchas veces en el testamento antiguo y en el nuevo. Es peligroso tener personas, influencias enseñanzas que te aparta de Dios.

Especialmente para llevar te a ti, persona bautizada, dedicada al Señor, a llevar te tras otros Dioses, a apartarse de tu Dios para unir te con el enemigo. Es una traición.

Sant 4:4-7

\*===== Llamamiento =====\*

Si has empezado a apartarse de tu Dios, por las cosas de este mundo, quiero orar por ti. Es tiempo de humillar te.

Si te quedas en un estado de soberbia, hay poco esperanza para ti. Pero si te puedes pedir la ayuda de Dios, en humildad, a lo mejor, todavía hay tiempo.

La sangre de Cristo puede cubrir tu pecado.

\*